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     ～2023-24年度主題～ 

国際会長   ウルリック・ラウリドセン（DNK) 

   “Let Your Light Shine” 

アジア太平洋地域会長 利根川恵子（川越C) 

   “Be the light for change” 

東日本区理事  山田公平（宇都宮C) 

   “Instil Confidence in our Youth” 

湘南・沖縄部長 黒川 勝（金沢八景C） 

   “初心に帰り、新たな船出に踏み出そう” 

クラブ会長  今城高之 

   “Enjoyment first and foremost！” 

   （楽しく、何はさておき楽しく！） 

2023-24年度 クラブ役員 

会長  今城高之 

直前会長 辻  剛 

副会長 鈴木 茂 

書記  岡田美和 

会計  横田孝久 

今月の聖句 

「彼らは剣を打ち直して鋤とし／

槍を打ち直して鎌とする。   

国は国に向かって剣を上げず／   

もはや戦うことを学ばない。」  

(イザヤ書2・4) 

8月本例会次第 

日時 8月25日(金) 

場所 夢Café(みんなの家) 

 

Ⅰ 17:00-17:30 

  クラブ本例会 

 司会 鈴木茂 

 受付 鈴木恭子 

   審議・検討事項 

● 行事日程 

● 移動例会 

● You & I コンサート 

 

Ⅱ 17:30-18:30 

  You & I コンサート 

       運営委員会 

 議事進行：今城高之 

  ・第11回コンサート

 （11/18）について 

 

Ⅲ 18:30-20:00 

 クラブ懇親・納涼会食会 

   ・ Happy Birthday 

《巻頭メッセージ》 ワイズにおける会費の考察 副会長 鈴木茂 

最 近、以前にもまして「ワイズは会費の負担がきつい」という

意見をクラブの例会や部の評議会、区の委員会等で聞く

ことが多くなりました。確かにワイズメンズクラブに入会しますと、入

会時にまず6,000円の入会費を請求されるほか（湘南・沖縄部

では部が負担）、多くのクラブでは月3,000円～5,000円、年額

ベースでは36,000円～60,000円の会費が必要になります。 

一方、区や部から要請される負担金は一人当たり年額で見ますと、区費：

15,000円、各 種 献 金 ：9,350円（CS・1,250円 ＋ASF・500円 ＋FF・500

円＋BF・2,000円＋TOF・1,300円＋RBM・800円＋YES・500円＋ユース活

動 支 援・500円 ＋YVLF負 担 金・2,000円〈会 員10名 の 場 合〉）＝9,350

円）、部費：1,500円となり、区費・部費・各種献金だけで約26,000円になりま

す。たとえば、会費が月3,000円、年間36,000円の場合、クラブ独自の活動に充

当できる会費は、会員一人当たり年間36,000円-26,000円＝10,000円のみと

なります。 

このワイズ会費の割高感は、“ワイズは国際的な「親睦団体であると同時に奉仕

団体である」”というワイズの特質に由来するものと考えられます。特に“国際的な”団

体であるという性格から、世界各国の役員等の移動を含む国際的な会議・行事の

運営費、世界各地の困窮状況にある人々への支援献金、などが区費や各種献金

額の割高につながっています。 

国際団体へ加盟しているから会費が割高になっているのだということになりますと、

国際協会を離脱し、日本だけで、東日本区だけで、部や各個クラブだけで活動すれ

ばよいのではないかと、という議論も当然起きてきます。検討する余地は十分あると

思いますが、たとえばクラブ独自の活動に限定した場合、地域内に数多く存在する

他の団体との差別化が難しくなります。ワイズの唯一の差別化要因は、「YMCAとの

協働・支援」ということになりますが、そのYMCA自体が国際的な奉仕団体であること

を勘案しますと、国際性だけを否定するワイズの存在意義は、疑問視せざるを得ま

せん。もちろん、YMCAとの縁を切って、地域において独自の奉仕活動を続けること

も意義のあることですが、その場合には「ワイズ」と呼称することはできなくなります。 

ワイズメンは、世のため人のために何か奉仕活動をしたい、お役に立ちたい、と考え

ておられる方々が大半だと思います。しかし、会員の減少や高齢化も重なり、クラブ

独自のCS活動が十分できないと秘かに悩んでおられる方々も多くおられます。しかし

私は、上記でご説明した区費や部費あるいは区から要請されている各種献金を各

クラブが納めている限り、ワイズメンになっているだけで国際的にも地域社会的にも、

奉仕活動には十分参加しているのだと誇ってよいと考えます。  （完） 
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日時：2023年7月28日（金）17:00~19:00  

 ＠かけはし都筑 

出席： 相賀、今城H・T、大野、岡田、鴨下、坂口、 

  鈴木K・S、辻Ta・Tu、横田 

   ビジター ：黒川勝湘南沖縄部長 

 ゲスト ：高松満至 

司会：辻 剛   受付・記録：今城宏子 

∼会議概要～ 

今城高之会長による開会点鐘に続き、ワイズソング・ワイ

ズの信条を唱和、続いて相賀チャプレンによる今月の聖句

朗読と祈祷を頂いた。 

会長挨拶：暑さに気を付け過ごしましょう。前年度と同じ

役員に加え、副会長に鈴木茂さんを迎え心強い。互いに

頼り合って、協力し合って何よりも楽しくやっていきましょう！ 

ゲストにはおなじみの高松さん。黒川部長の到着が遅れた

ため紹介は総会後とした。 

相賀チャプレンの式文朗読により、2023年～24年度クラ

ブ役員就任式が執り行われた。 

会長：今城高之 副会長：鈴木茂 直前会長：辻剛 

会計：横田孝久 書記：岡田美和 

続いて、2023年～24年度第１回総会（議長：会長） 

第1号議案：2022年～23年度事業の振り返りについ

て：「最優秀クラブ賞」受賞の喜び。着実に

例会を開催し、学びと親睦の時を持てた。

詳しくは「評価と課題」を参照。 

第2号議案：同年度決算報告（案） 

第3号議案：2023年～24年度活動方針（案） 

第4号議案：同年度行事日程（案） 

第5号議案：同年度担当表（案） 

第6号議案：同年度クラブ役割分担（案） 

第7号議案：同年度予算（案） 

全ての議案について満場一致の拍手をもって承認された。 

湘南・沖縄部 黒川勝部長（金沢八景C）公式訪問 

自己紹介に続き、以下の所信表明があった。 

リモートや対面で会合を行い、日常を取り戻していきたい。

11月25日（土）には戸塚YMCAにて部大会を行う予

定。講師についてはウクライナ出身のナタリアさんに依頼。

講演及び部長との対談を予定している。多くの方の出席を

期待している。クラブ相互間の交流が少ない中、部大会を

大切に考えている。Q＆A：他クラブとの交流について。

YOU ＆ Iコンサートに他クラブのメンバーに出席してもらう

など、お互いのクラブのイベントに参加することを勧めていく。

情報提供をお願いしたい。 

Q＆A：会員増強について。高齢化に伴い活性化が難し

い状況。YMCAに協力を仰ぎ、保育園の行事に加わり、

保護者（父母・祖父母）に興味をもってもらうことから始

められないかなど検討。１クラブ1名の増員をお願したい。 

クラブ行事予定 

日時：8月25日(金）17:00~17:30 会場：夢カフェ   

17:30~18:00 YOU  ＆ Iコンサートキックオフミーティ

ング。「みんなの家」地下集会室。 

18:00~  クラブ納涼会  会場「夢カフェ」 予算：1人

1,500円 食事は持ち寄りでなくケータリング（TKBの手

配）で行う。 

YMCA報告 

7/24～28 夏休み講習会。１、2年生が多数。水難事

故から守ろうキャンペーンから学ぶ鉄則として①水辺ではラ

イフジャケット着用 ②子供から手を放しても目を離すな！ 

8/4～6 AIDS文化フォーラム  

8/21～30 チャリランTシャツ2回目申し込み 

Happy Birthday 

7/11 岡田美和、7/12 杉本千津子、7/17 坂口直

樹、7/31 今城高之 

 

その他アピール、報告 

YOU ＆ I コンサートのチラシ表面の図柄について8枚の

候補が提示された。裏面についてはおおむね好評につき、

掲載する。 

スマイルの後、黒川部長への謝意が評され、閉会点鐘を

もって閉会。駅近くの店にて親睦の時を持った。   以上 

 

《例会報告》             7月度本例会                     今城宏子 記 
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日時：2023年7月22日（土）15:00～17:00 

場所：湘南とつかYMCA 

出席者：対面24名、Zoom1名。つづきクラブ出席者：

今城T・鈴木S＋辻T（監事・Zoom）。 

 

開会点鐘：黒川 勝部長（金沢八景）、司会：古田

和彦部書記（横浜）、聖書朗読・開会祈

祷：阿部正伴部担当主事。 

ワイズの信条、ワイズソングの後、黒川部長より、「初心に帰

り、新たな船出に踏み出そう」との主題に基づき、楽しい部

活動を推進したいとして、協力要請の挨拶があった。次い

で、黒川部長が議長となり、議事に入った。 

第1号議案：2022・2023年度事業報告の件 

 小松仲史直前部長から、別紙に基づいて報告があり、承

認された。 

第2号議案：2022・2023年度会計決算報告の件 

 小松仲史直前部長から、別紙に基づいて報告があり、微   

  細な手続き修正を経て承認された。 

第3号議案：2023・2024年度会計予算の件 

 黒川部長から、別紙に基づいて説明があり、沖縄YMCA

に対する支援金に関し、若干の質疑応答を経て、原案通

り承認された。 

第4号議案：湘南・沖縄部 部大会の件 

 黒川部長から、別紙に基づいて、今期の部大会は2023

年11月25日（土）14:00～16:00の日程で開催し、

場所・内容については部長に一任願いたいとの提案があ

り、承認された。なお、講師の候補として、横浜市国際

局・国際協力部・国際協力課勤務で、ウクライナ支援の

コーデイネーター担当のウクライナ人“コヴァリエヴスカ ナタリ

ア”さん を検討中との説明あり。 

第5号議案：令和5年度 地域奉仕・Yサ事業の件 

 若木一美地域奉仕・Yサ事業主査から、別紙に基づき、

今期の地域奉仕・Yサ事業として、年度内に2～3回、「ノ

ルデイックウｵーキング」を開催したいとの提案があり、承認

された。具体的な企画、実行は若木地域奉仕・Yサ事業

主査が担当。 

＊報告・連絡 

1)改訂「湘南・沖縄部 部則細則」報告：会員増強

支援規定に関し、前回評議会で改訂された部則細

則を別紙に基づき、小松直前部長が説明した。 

2)部長報告：7月8日（土）に開催された第1回東

日本区役員会決定事項が報告された。 

3)事業主査報告：特になし。 

4)クラブ会長報告：各クラブ会長から、今後の部長公

式訪問予定、行事予定等が報告された。 

5)YMCA報告：阿部部担当主事より、8月4～6日

のエイズ文化フォーラム、8月19日（土） 

   YMCA委員研修会、9月23日（土）のYMCAフェス

タの案内とお知らせがあった。 

＊監事講評：辻監事より、別紙に基づき、東日本区が

2021年7月1日に「一般社団法人」として

法人化されたことを踏まえ、法人としての組

織運営について、理解を深めてほしいとの要

請があった。 

            以上 

《会議報告》     2023-2024年度第１回湘南・沖縄部評議会報告             鈴木 茂 記 

横浜つづきクラブ  辻 剛 様  
 
連日の炎暑ですが、ワイズクラブの皆様に
おかれましてはお変わりなくお過ごしで
しょうか。  
本日、8月のお誕生カードが届きました。  
折り紙で折られた、にこにこ笑っているひ
まわりと涼しげなかき氷の絵の素敵なカー
ドありがとうございます。  
山元町では毎年行われている（今年で6回
目となります）『ひまわり祭り』が7月末
から開催されます。 今年は過去最大の
300万本のひまわりが咲き誇ります。  
頂いたカードのように太陽に向かって咲く
ひまわりが見られるのをみんな楽しみにし
ています。  
ワイズクラブの皆様には、ひまわりのよう
に笑顔輝く子ども達にまた、会いに来てい
ただける日を楽しみにしております。  
酷暑の折、夏バテなどされませんよう、ご
自愛ください。  
     つばめの杜保育所  髙橋   

《TKBお仕事会報告》 

7月19日にTKBお仕事会が開催され、被災地の高齢者施設と保育所

にお送りする8月のバースデーカード作りをしました。ひまわりの絵柄は夏

の盛りを感じます。つばめの杜保育所からお送りしたカードのお礼が早速

寄せられました。小さな子どもたちやお年寄りの方々が喜んで下さっておら

れることを知ることは本当に嬉しい

ことです。 

TKBでは、早くも冬に向けてのプロ

グラムをスタートさせました。昨年と

同じく、ウクライナからの避難民の

皆さんに差し上げる手編みマフラー

の作成です。所属教会などにもお

願いして、在庫の毛糸を提供して

頂くなど、準備をスタートさせまし

た。  （完） 
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7 月中旬から猛暑日が続き、ニュースでも「危険な暑

さ」という言葉を聞くことが多くなりました。そのことは8

月に入っても変わらず、40度に近づく気温の日が続き、屋

外で活動された方が熱中症で病院へ搬送されるニュースも

複数報道されました。同時に海や川での水難事故により生

命を奪われる痛ましいニュースも複数回耳にしました。神様

から授かった大切な生命を守り育むために、横浜YMCAで

は、毎年6～9月に「ウォーターセーフティーキャンペーン」を

実施しています。このキャンペーンでは、水辺で遊ぶときの留

意点や溺れた人を見つけたときの対応などを確認していま

す。また、横浜北YMCAのニュースでは、「海や川で遊ぶと

きにライフジャケットを着用すること」と、「水辺で遊ぶときには

お子様の手を離しても目を離さないこと」を保護者の方へ

繰り返しお伝えしています。楽しい水遊びが、楽しく終わる

ためにこれからも横浜YMCAは、水難事故に遭わないため

の取り組みを続けていきます。 

 また、横浜北YMCAでは、昨年度に引き続き9月30日

（土）～10月1日（日）の1泊2日 の 期 間、三 浦

YMCAを会場に「大人の休日アウトドアキャンプ2023」を

企画しています。三浦のきれいな海でマリンプログラムを楽し

み、心と体のリフレッシュしていただくことを願っています。ぜ

ひ、ワイズメンズクラブの皆さまにも参加していただければと

存じます。                       （完） 

北 Y 便 り        横浜北YMCA 館長 鴨下 純久 

三浦YMCAのだいご味は、

何といっても水辺のアクティビ

ティと、降るような星空の下

でのキャンプファイアです。 

参加した人の一生の思い出

になること間違いなし。 

例会出席 14名 在籍会員数 15名  各種記録 7月実績 年度累計  

 メンバー 12名 月間出席者数 12名  スマイル 12,850円 12,850円  

 ビジター 1名 ﾒｰｷｬｯﾌﾟ 1名  － － －  

 ゲスト 1名 月間出席率 86％  － － －  

《会長のひと言》 

先ごろ、アメリカで二本の映画が同日に公開された。世界

中で女の子たちを夢中にしたバービー人形を主人公とする

実写コメディ映画『バービー』 と「原爆の父」といわれるロ

バート・オッペンハイマーの伝記映画『オッペンハイマー』の二

つである。 この二つの映画が人気を博していることから

「バーベンハイマー（Barbenheimer）」なるネット・ミーム

が生まれたり、SNSにはバービーの髪の毛をキノコ雲に見立

てた画像が投稿されたりと評判になったのに対し、「バー

ビー」の公式アカウント（配給元であるワーナーブラザー

ズ）がそれら投稿に好意的な返信をしたため、特に被爆国

日本では批判が殺到、配信元のワーナーブラザーズジャパ

ンが、・「バーベンハイマー」は公式の活動でない。・米国本

社の公式アカウントの配慮にかけた行動は極めて遺憾。本

社にしかるべき対応を求めている。・「不快な思いをされた

方々には、お詫びを申し上げます」 との声明を発表し、沈

静化を図っている。原爆投下が遠い昔のこととなり、その悲

惨さが薄れていっているが故の出来事であったのではないだ

ろうか。 

もう一点、全く別の観点からバービーについて、私の友人の

SNSへの投稿を引用する。 『アメリカのバービーは、私たち

の母親が愛しんだ美しくロマンチックな（手作りの）人形を

すべて殺してしまった。バービー人形は、その安っぽく下品な

外見に代表される、非現実的な美の基準への強迫観念を

生み出した。バービーコンプレックスに苦しむ少女たちは、完

璧な体、完璧な肌、完璧な髪、超ロングレッグ、大きな青

い目など、現実にはほとんど実現不可能な身体的特徴を

持ちたがった。彼女たちの病的なバービー・コンプレックスは、

ボディ・イメージの問題を引き起こし、美容整形外科医のビ

ジネスを後押しし、自尊心の低下、不幸、摂食障害まで

引き起こした。』 この投稿をした友人は、ドイツ人で、ビジ

ネスマンであり芸術家、美に対して大変繊細な感情を持つ

男性である。 私自身「バービー人形」についてはほとんどな

にも知らないが、友人の主張には賛同できる。 

７
月
の
実
績 
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《ご案内》 

本年11月18日に開催予定の、第11回You & I コンサートの案内チラシの絵柄が決まりま

した。現在、印刷発注の最中で8月末には完成いたします。 皆様も予めご予定にご記入い

ただき、当日はご家族、ご友人などとご一緒に会場にお越しください。 また、チラシの配布な

どで、聴衆の動員にご協力いただける方がおられましたら、以下の連絡先まで、配送先と併せ

ご連絡頂きますようお願いいたします。 このコンサートに、既に足をお運び頂いた皆様はよくご

存じのことと思いますが、私共が地域のNGO、YMCAとご一緒に2011年より、コロナ禍の中

の2回を除く毎年実施しているバリアフリーのクラシックコンサートで、地域の多くの皆さんに喜ん

で頂いいるイベントです。   

★事務局（今城高之） timajo913@tuba.ocn.ne または 090-2669-3092 

過去のコンサート開催風景。 

横浜室内合奏団のおかげで、

数々の名曲と様々な演出を大い

に楽しむことができました。 
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月 本例会司会 本例会受付 
ブリテン巻頭 

メッセージ 

7月 辻 剛 今城宏子 今城高之 

8月 鈴木茂 鈴木恭子 鈴木茂 

9月 岡田美和 坂口直樹 岡田美和 

10月 （移動例会） ← 横田孝久 

11月 今城宏子 鈴木茂 辻 剛 

12月 鈴木恭子 岡田美和 相賀昇 

1月 坂口直樹 辻 剛 大野君枝 

2月 横田孝久 今城宏子 坂口直樹 

3月 辻 剛 横田孝久 山添訓 

4月 大野君枝 坂口直樹 鈴木恭子 

5月 鴨下純久 大野君枝 今城宏子 

6月 岡田美和 鈴木恭子 鴨下純久 

《2023-24年度クラブ役割分担表》 

7月のクラブ総会において、今年度のクラブの役割

分担が以下表の通り決まりました。 各自ご確認の

上、予めご予定に加えて下さるようお願いいたしま

す。なお、特別なご事情により担当が果たせない際

は、予めクラブ役員にその旨お伝えください。 

《当面の行事予定》 
 8月25日(金) クラブ本例会・納涼会食懇談会 

    コンサート運営委員会 ＠夢Café 

 9月   5日(火） 第99回Y-Y’s協議会 

   12日(火) クラブ事務例会 ＠夢Café 

  22日(金) クラブ本例会 ＠かけはし都筑 

10月 10日(火) クラブ事務例会 @夢Café 

    27日(金) クラブ移動例会（日帰りバス旅行） 

11月  3日(金) 北YMCAバザー 

    18日(土)  第11回You & I コンサート 

  24日(金)  クラブ本例会   

    25日(土） 湘南・沖縄部第2回評議会 

    湘南・沖縄部大会 

12月  5日(火) 第100回Y-Y’s協議会 

   12日(火）クラブ事務例会 ＠夢Café 

     16日(土) 横浜YMCAクリスマス礼拝     

   22日(金) クラブ本例会・クリスマス祝会 ＠夢Café 

 1月  9日(火) クラブ事務例会 ＠夢Café 

     13日(土）Y-Y’s合同新年会 

     26日(金) クラブ本例会・クラブ総会  

《ご案内》 

10月27日(金)のクラブ本例会は、恒例の移動例会を計画していま

す。 日帰りバス旅行で、行先として山中湖、河口湖方面を予定し

ており、途中、キリンシーグラム御殿場蒸留所、忍野八海、河口湖

紅葉まつりの見学等を考えています。旅の終わりは、御殿場にある

日本YMCA同盟「東山荘」での夕食なども計画する予定です。 

20人余りが乗れるマイクロバスで

移動手作りのプライベートな旅で

す。 当クラブメンバーの他、他の

近隣クラブの方々や、友人、家

族などもお誘いして賑やかで楽し

い旅ができるよう世話役が知恵

を絞っているとことです。 具体案

が出来るまで詳細は分かりませ

んが、この物価高の折ではありま

すが、参加費用が1万円程度と

なるよう検討してみたいと思って

います。 

クラブメンバーの皆様は予めご予

定に入れて頂くと共に、是非とも

ご家族、ご友人に声がけをしてお

誘いください。 

       （移動例会世話人一同） 

▽
◇
〇
編
集
後
記
〇
◇
▽ 

▽
こ
の
夏
は
こ
れ
ま
で
に
敬
遠
し
た
こ
と
の
な
い
猛
暑
で
、
７

月
、
８
月
共
に
猛
暑
日
（
最
高
気
温
が
３
５
度
越
え
）
は
平
年

の
二
倍
程
度
に
な
る
と
か
、
我
慢
の
限
界
を
こ
え
そ
う
で
す
が

皆
様
、
如
何
お
過
ご
し
で
し
ょ
う
か
。
▽
制
度
的
に
は
２
類
か

ら
５
類
へ
と
格
下
げ
（
？
）
に
な
っ
た
コ
ロ
ナ
で
す
が
、
ま
た

ぞ
ろ
猛
威
の
兆
し
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。
編
集
子
の
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感
染
者
が
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が
実
感
で
き
ま
す
。
お
互
い
に
注
意
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ま
し
ょ
う
。

▽
こ
の
暑
さ
の
中
で
す
が
、
Ｔ
Ｋ
Ｂ
で
は
今
年
も
ウ
ク
ラ
イ
ナ

避
難
民
の
方
々
に
差
し
上
げ
る
手
編
み
マ
フ
ラ
ー
作
り
を
計
画

し
て
お
り
、
残
り
毛
糸
の
献
品
を
募
っ
て
お
り
、
こ
れ
ま
で

に
、
田
園
江
田
教
会
か
ら
４
人
の
方
が
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て
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て
い
ま

す
。
暑
い
中
大
変
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思
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す
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、
編
み
物
に
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さ
い
。
▽
９
月
に
入
る
と
、
例
会
、
移
動
例
会
、
コ
ン

サ
ー
ト
と
プ
ロ
グ
ラ
ム
が
目
白
押
し
、
皆
さ
ん
、
健
康
に
は
注

意
し
て
ご
参
加
く
だ
さ
い
。 
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